

Martes 15 de diciembre.

IMPORTANTE REUNIÓN SE CONCRETÓ ENTRE LOS INTENDENTES DE RÍO NEGRO Y SORIANO CON LA DELEGACIÓN URUGUAYA ANTE LA CARU.

La ocasión fue propicia para analizar las alternativas que manejan para concretar un mayor dragado del río Uruguay.

Días atrás el Intendente Omar Lafluf confirmó que la Oficina de Planeamiento y Presupuesto y el Bando de Desarrollo de América Latina, estaban interesados en financiar parte del proyecto, lo que demostró el fuerte interés que existe en la explotación de nuestro principal curso fluvial. En ese aspecto, arribó a Fray Bentos la delegación uruguaya ante la Comisión Administradora del Río Uruguay, encabezada por Mario Ayala, el cual remarcó que la navegabilidad del río, es uno de los principales objetivos del organismo binacional. Para la CARU, es fundamental que existan señales de los Gobiernos de Uruguay y Argentina para ejecutar la obra en un futuro cercano.







REUNIÓN ENTRE OSE Y MUNICIPIO DE NUEVO BERLÍN PARA REALIZAR UNA PUESTA A PUNTO.

La Jefa Departamental de Obras de OSE en Río Negro Ing. María Armand Ugon se reunió con el Alcalde Hernán Godoy y el Concejal suplente Carlos Chiozzone para realizar una puesta a punto sobre temas referidos al ente en la localidad.

En el comienzo del encuentro se hizo un repaso de las obras y trabajos realizados, como el recambio de 1500 metros de cañerías en la localidad, la compra de un generador por un monto de 18.000 dólares para alimental los pozos 1 y 3, para evitar que cuando existan cortes de energía en la villa se siga asegurando el servicio de agua potable.

Por otra parte, la segunda parte del encuentro estuvo marcado por temas como: el Saneamiento para el próximo plan de MEVIR a desarrollar en la localidad, la solución de un problema de larga data como es el saneamiento del barrio oriental entre otros puntos.





LA INTENDENCIA DE RÍO NEGRO ESTUDIA LA CONCRECIÓN DE DIVERSAS COMPRAS.

Por tal motivo se reunió en sala Ruggia del Palacio Municipal la Comisión Asesora de licitaciones de la Comuna.

Entre los temas abordados estuvo la necesidad de la adquisición de una retroexcavadora para San Javier mediante este proceso. En la oportunidad se analizó la posible licitación de la obra del bypass de Tulipán. Se conversó además sobre cartelería de nomenclatura de la ciudad de Young, la adjudicación del Parador de Puerto Viejo en la Colonia Rusa y se avanzó en ir definiendo las formas de concesión de algunos servicios en el Balneario Las Cañas.





EL EJECUTIVO RECIBIÓ A LAS AUTORIDADES DEPARTAMENTALES DEL INAU.

La ocasión sirvió para dialogar sobre varios de los proyectos que aún están pendientes.

La delegación del Instituto del Niño y el Adolescente del Uruguay contó con la presencia de la Prof. Vivián Tihista y el Lic. Pablo Ferreyra, quienes interiorizaron al Intendente Omar Lafluf y al Secretario General Jorge Gallo, sobre los compromisos asumidos por parte de la pasada administración, los cuales no han avanzado en los plazos establecidos. La Intendencia se iba a hacer cargo de la remodelación del antiguo "Hogar Femenino", para trasladar a ese sitio el "Hogar de Varones" y el Centro Juvenil. El Dr. Lafluf reconoció que no tenían conocimiento de lo comprometido por parte de las anteriores autoridades departamentales, aunque aseguró que de inmediato procurarán ponerse al tanto de lo que estaba planificado, incluyendo lo correspondiente al futuro traslado del corralón municipal.

Por otra parte, el jefe comunal rionegrense remarcó que, el sistema de becas que tenía la Intendencia con el Centro Juvenil, continuará adelante.







VIVIANA NÚÑEZ ASUMIÓ COMO SUB DIRECTORA DE POLÍTICAS SOCIALES.

La Sra. Viviana Núñez estará al frente de la administración de la Dirección de Políticas Sociales en Young y su zona de influencia. La subdirectora afirmó que esta función es todo un desafío para ella. Si bien su actividad particular ha estado ligada durante mucho tiempo en el servicio social, es toda una labor a conocer, pues hay muchas cosas por aprender del funcionamiento del área. Coincidió con la Directora Patricia Amarillo en que esta Dirección está presente en casi todas las áreas de funcionamiento de la Intendencia. Recordó que su zona de gestión será Young y zonas rurales cercanas y que tendrá apoyo de la dirección departamental y que en estos momentos se están realizando las primeras visitas a dependencias incluso con la atención a los protocolos sanitarios que la situación impone.

LAS DIRECCIONES DE POLÍTICAS SOCIALES, VIVIENDA Y OBRAS SE ENFOCAN EN LA CONCRECIÓN DE FUTURAS SOLUCIONES HABITACIONALES.

Las tres dependencias de la Intendencia de Río Negro coordinarán acciones para alcanzar el objetivo.

De la reunión con el Ejecutivo Departamental participaron Gustavo Meyer, Director General de Obras; Arq. Alejandra Vila, Directora General de Vivienda y Patricia Amarillo como Directora de Políticas Sociales. En la oportunidad se analizaron los programas que posee la Intendencia, tanto en lo que refiere a la mejora del hábitat y entrega de canastas de materiales, iniciativa que requiere de la intervención coordinada de las tres direcciones nombradas; como así también la propuesta "Habitar Juntos" (ex Plan Juntos), la cual prevé la construcción de 10 viviendas en nuestro departamento tras gestiones realizadas por la actual administración; también avanza el plan de realojos, esperándose la futura reubicación de 16 familias de Fray Bentos.





LA DIRECCIÓN GENERAL DE AMBIENTE, HIGIENE Y BROMATOLOGÍA RECIBIÓ AL PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN COMERCIAL E INDUSTRIAL DE RÍO NEGRO, NELSON ROSAS Y AL DIRECTIVO CARLOS LATAPIÉ.

El motivo de la reunión fue estrechar lazos y esfuerzos para atender los innumerables detalles que conlleva la habilitación de los comercios de nuestro departamento, la importancia de mantenerse informados sobre las actualizaciones de las regulaciones, entre otros asuntos.

Como organismo de contralor de la Intendencia, el Departamento de Bromatología, no solo debe acompañar el proceso de regularización de los nuevos emprendimientos, sino también fiscalizar los existentes. En este sentido el trabajo conjunto con la ACIRN es de suma relevancia.

Con el fin de favorecer la puesta al día de algunos comercios, evitando irregularidades, esta división trabajará con la mencionada institución, estableciendo los plazos necesarios para atender observaciones realizadas; también desarrollar capacitaciones para emprendimientos existentes y a la vez, establecerse sobre las diferentes normas que nuestro país y el departamento poseen, dando las garantías de seguridad e inocuidad alimentaria tanto a los rionegrenses y sus familias como a aquellos que nos visiten.





CONTINÚAN LAS OBRAS EN EL ENTORNO DE LA TERMINAL DE ÓMNIBUS

La obra que lleva adelante la empresa Cujó S.A. avanza en la zona de influencia de la terminal de ómnibus. Como se recordará se trata de nuevos desagües pluviales para evacuar aguas que confluyen en el canal existente que deriva el agua de lluvia hacia los predios de la Dirección de Vialidad al oeste de calle Montevideo y que siguen un trayecto que culmina en el desvío de tránsito pesado. En virtud que esas aguas de toda la zona de la terminal llegarán en forma más rápida a su destino final, la Intendencia está limpiando toda la canalización para optimizar los desagües y evitar complicaciones cuando ocurran lluvias muy intensas.

La Empresa CUJÓ se encuentra realizando los radios de giro en hormigón en las esquinas vinculadas a la operativa de la terminal, y repara un defecto originado por el desnivel de la calle Guayabos con relación a la rampa de acceso de ómnibus que provoca inconvenientes a las unidades al ingresar. La Intendencia procedió a romper esa rampa de sólido hormigón y la empresa lo hará nuevamente, solucionando el problema que reclamaban las empresas de transporte de pasajeros. A su vez la Dirección de Obras sigue construyendo veredas y rampas accesibles en todo el barrio, como complemento de la planificación prevista de mejoramiento urbano en toda la zona de esta terminal. Por otra parte también se colabora con OSE con maquinaria para la renovación de tuberías de agua potable en los domicilios de esa zona.

LA DIRECCIÓN DE OBRAS COLABORA CON LAS MEJORAS EN EL ESTADIO JUAN ANTONIO LAVALLEJA DE YOUNG.

La Asociación del Fútbol de Young inició hace unos meses una serie de mejoras en la cancha del Estadio Lavalleja con fondos propios. Se trata del recambio total del tejido perimetral del campo de juego, en esa tarea la Intendencia aporta mano de obra para la colocación de los perfiles de hierro que han sido rellenados de hormigón. También herrería de servicios municipales está diseñando un tejido extra para colocar detrás de los arcos con la intención de que los balones no salgan del estadio a la calle.

